
Zuschauerzahlen MMS
Beitrag von „putzi“ vom 28. Februar 2017, 15:42

Du tust grad so als ob die anderen Vereine keinen Push durch die WM bekommen hätten.

In der ersten Liga waren wir seitdem immer bei 40.000 und das würde sich auch bei einem
erneuten Aufstieg nicht ändern.

Dazu käme der Effekt den alle Vereine mit neuen Stadien hatten.
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